

## Crayons mentholés

(SCHIMMEL.)

Menthol cristallisé .....	} ââ 1 gramme.
Chloral hydraté .....	
Beurre de cacao .....	2 grammes.
Spermacète .....	4 —

Faites fondre les deux dernières substances, ajoutez-y ensuite le menthol et le chloral hydraté et versez dans des moules appropriés. — (*Pharm. Ref.*)

## PHARMACIE CHIMIQUE

Sur les méthodes thérapeutiques d'administrer l' $\alpha$ -naphthol et les préparations de créosote (*J. Maximowitsch, Deutsches Archiv für klinische Medicin.* — 1. NAPHTOL- $\alpha$  (1). — L' $\alpha$ -naphthol, introduit par l'auteur en 1887-88, est supérieur au naphthol- $\alpha$  en ce que, tout en étant 3 fois moins toxique que celui-ci, il est en même temps doué de propriétés antiseptiques 3 fois plus énergiques : aussi peut-il rendre de signalés services dans un grand nombre de cas.

Une des meilleures formules à prescrire le naphthol  $\alpha$  pour l'antisepsie intestinale, c'est en solution dans l'huile de ricin (huile de ricin naphtholée) : de la sorte on peut associer son action antiseptique sur le tractus intestinal à l'action purgative de l'huile de ricin. Ce mode d'administration (on se servira comme véhicule du porter, de la bière ordinaire ou du café chaud sucré) est surtout à recommander en cas de : diarrhée cholérique, choléra et dysenterie, ainsi que pour l'antisepsie intestinale.

On peut aussi administrer le naphthol- $\alpha$  en tablettes comprimées (2) de différentes grandeurs. L'auteur les a employées dans plusieurs cas de : arthritisme, goutte, oxalurie, diathèse uratique, cirrhose du foie, de même qu'en cas de fièvre typhoïde, et, en cas de besoin, aussi contre l'influenza, la rougeole, la variole et la scarlatine. Dans la fièvre typhoïde, le naphthol- $\alpha$  ne sera pas donné à des doses quotidiennes inférieures à 3 grammes, parfois l'auteur est allé jusqu'à 6-8 grammes par vingt-quatre heures. Il est alors recommandable de donner le naphthol- $\alpha$  en cachets, associé à la phénacétine, à l'antipyrine, au bromhydrate ou au bibromhydrate de quinine, au salicylate de soude, etc.

Enfin, on peut s'en servir avec d'excellents résultats en solution dans l'huile d'olive : l'auteur l'a employée, pour l'usage externe, dans le traitement de l'érysipèle de la face, de la variole et de la scarlatine ; les badigeonnages des parties lésées avec une solution dans l'huile d'olive à 10-20 0/0 se sont montrés efficaces en cas de laryngite tuberculeuse.

II. PRÉPARATIONS LE CRÉOSOTE. — L'auteur s'est convaincu que, en cas de tuberculose pulmonaire, de catarrhe pulmonaire chroniques et de pleurésies chroniques, la créosote et ses préparations ne peuvent rendre des services que si elles sont employées à doses élevées. De par l'énergie de son action, c'est la créosote pure qui occupe la première place, viennent ensuite le guaïacol et le carbonate de guaïacol.

Le meilleur mode d'administration est, suivant la formule de Bouchard modifiée par l'auteur (avec iode, naphthol- $\alpha$  et huile de foie de morue) ; une

(1) N'ayant pas de lettres grecques, nous avons été obligé de les remplacer par leurs équivalentes de l'alphabet usuel.

(2) Le naphthol-x possède une saveur brûlante (qui, du reste, ne tarde pas à s'évanouir) : c'est cause de cette saveur qu'il est impossible de l'administrer en nature.